

Tiens Tiens ! Que se passe-t-il ? Des touristes à Eschert ?



Comme tout alpaga qui se respecte, ma curiosité l'emporte sur ma nonchalance.
Je saute sur mon télescope et je vais observer cela de plus près.



Je les reconnais. Ce sont les marcheurs du premier samedi du mois, alias les Amis de Saint-Jacques.
Des gens sympa, souriants, qui aiment la nature et cultivent l'amitié.

Pourquoi sont-ils si pressés ?
Parce qu'ils sentent la galerie (pour les chevaux, on dirait l'écurie).



A la pause café à Grandval, devant la galerie de l'artiste-peintre Rodolphe Gurtner, la caméra cachée se met en place pour surprendre tout ce petit monde qui se régale et prend des forces pour la deuxième partie du trajet.



L'heure du départ a sonné !

Vite une petite photo

en souvenir de cette belle journée ensoleillée, annonciatrice d'un printemps imminent.



Ainsi fait en ce samedi 7 mars 2015, jour de la Fête de Sainte Félicité (du latin *felicitas*, bonheur).
Marco Roth

Dictons du mois

Le beau temps de mars se paie en avril.

Quand mars se déguise en été, avril prend ses habits fourrés.

Réponse en avril...